
Gemeinsam für unsere Schule:                                           
Neues aus dem 
Förderverein (VFS) 

 
 
 
 
 
Kurz nach den Sommerferien konnten ihn einige von uns im Rahmen 
einer feierlichen Einweihung des H-Trakts bereits besichtigen und 
erleben: den neuen Multispace-Bereich im H-Trakt. Dieser Raum wurde 
nicht nur für den Unterricht, sondern vor allem auch für gemeinsames 
Arbeiten, Vortragen oder aber als Rückzugsmöglichkeit für die 
SchülerInnen der Oberstufe konzipiert und steht mit seiner schicken und 
funktionalen Einrichtung für kreatives und produktives Lernen. Hierfür 
haben wir vom Förderverein insgesamt 25.000 Euro zur Verfügung 
gestellt. In diesem Jahr hat die Mitgliederversammlung weitere 6.300 € 
für die Anschaffung von zwei Schallschutzsofas als Hochlehner 
genehmigt und damit können wir den Multispace-Bereich endlich 
vervollständigen! 

             
   

In der Mitgliederversammlung vergangene Woche am 05.09. bewilligten 
unsere Mitglieder weitere beeindruckende Projekte für das laufende 
Schuljahr. Die Fachgruppe Sport wird von uns mit einer Outdoor-
Tischtennisplatte sowie Lacrossetoren, Hockeyausrüstungen und einem 
Trikotsatz unterstützt. Die Event-AG erhält zwei weitere Boxen für den 
Außenbereich und einen Pavillon für Veranstaltungen im Freien. Auch 
ein Lärmschutz für die Bläserklasse wird finanziert, und eine 



große Sitzbank und diverse Ausstattungen für den neuen Raum der 
Fachgruppe Darstellendes Spiel ist geplant. Dies sind nur einige Beispiele 
für die zahlreichen Projekte, die wir in diesem Schuljahr umsetzen 
werden. 

 
Unser nächstes Projekt, das wir gerne gemeinsam mit Eltern und 
SchülerInnen angehen möchten, betrifft ein Herzensanliegen vieler: die 
schuleigene Cafeteria. Ab dem neuen Jahr - so eine Option - planen wir, 
die Cafeteria auf Selbstkostenbasis zu betreiben und gesunde und 
ansprechende Pausensnacks anzubieten. Dabei sind wir jedoch auf die 
Hilfe der Eltern angewiesen, insbesondere beim morgendlichen 
kreativen Belegen der Brötchen. Je mehr Eltern sich engagieren, desto 
seltener wird der Einsatz einer einzelnen Person erforderlich sein. Unser 
Ziel ist es, dass sich rund 30 Helferinnen und Helfer einmal im Monat für 
zwei Stunden engagieren, um die Cafeteria erfolgreich zu betreiben. 
Noch sind wir in der Sondierungsphase, kommen aber zu gegebenem 
Zeitpunkt auf Sie zu. 
 
Mit Ihrer finanziellen und auch 
tatkräftigen Unterstützung 
können wir dieses und andere 
Projekte erfolgreich umsetzen 
und die Lernumgebung unserer 
Schule und damit letztlich die 
Bildung unserer Kinder 
verbessern. Auch auf unseren 
einmal im Jahr stattfindenden Mitgliederversammlungen freuen wir uns 
über rege Teilnahme, schließlich geht es dort um die Verteilung unser 
aller Spenden auf die verschiedenen Projekte, und es darf gerne mit 
abgewogen und diskutiert werden. Häufig sind verschiedene Meinungen 
wichtig, um die bestmöglichen Entscheidungen für unsere Schule zu 
treffen. 



 
Auf der Mitgliederversammlung wurden auch Vorstand und Beirat 
teilweise neu gewählt. So bleibt Rudolf Sabatier weiterhin Vorstands-
vorsitzender und Iris Menke wurde als Schatzmeisterin bestätigt.  Wir 
möchten uns herzlich bei Jens Niemeyer für seinen Einsatz bedanken und 
begrüßen Christina Keil, Schillermama zweier Kinder der fünften Klasse, 
neu im Vorstand als dritte stellvertretende Vorsitzende. In unseren Beirat 
sind mit Daniela Behrendt und Matthias Hohenberg ebenfalls zwei neue 
Mitglieder gewählt worden – Willkommen! 
 
Und zum Schluss noch ein paar Zahlen: 
Die Zahl der Eltern und Co, die Teil unseres Fördervereins sind, ist weiter 
gestiegen: Aktuell zählen wir 745 Mitglieder (im Vorjahr waren es 732), 
die Mitgliedsbeiträge betrugen in 2022 insgesamt 34.595 €. Zusätzlich 
erhielten wir weitere freie sowie zweckgebundene Spenden - zusammen 
mit den fantastischen Einnahmen des Spendenlaufs in Höhe von über 
62.000 € für unseren Sportcampus kommen wir dieses Jahr damit 
insgesamt auf genau 132.050,73 €. Eine unglaubliche Summe, die auf 
ihren Einsatz wartet. 
   

 
v.l. Christina Keil (5a), Iris Menke, Rudolf Sabatier (7b und 12), Marion Blum (8d und 10a) , 
Beate Günther und Simone Reinhardt (7d und 12) 
 

Gemeinsam können wir viel erreichen! 
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